

4. Juni 2020

An die Elternschaften aller Klassen

Liebe Eltern,

wir freuen uns, nach und nach immer mehr Schülerinnen und Schüler wieder in unserer Schule begrüßen zu dürfen.

Gut einen Monat nach dem Wiedereinstieg haben wir grundlegende Erfahrungswerte und können uns somit noch besser bzw. passgenauer auf die nächsten Wochen einstellen. Der Großteil der Kinder hat keine Probleme, die obligatorischen Hygieneregeln zu beachten. Vieles wurde diesbezüglich auch zu Hause im Vorfeld thematisiert und verstanden. In diesem Sinne vielen Dank für die reibungslose Zusammenarbeit zwischen Schule und Elternhaus.

Der Gesundheitsschutz von Schülerinnen und Schülern sowie von Kolleginnen und Kollegen - besonders für Risikogruppen - steht für uns immer im Vordergrund. Für viele Schulen stellt es deshalb zurzeit eine große Herausforderung dar, die Regelstunden zu gewährleisten, eine Durchmischung von Kindern und Personal zu vermeiden und gleichzeitig den Wegfall etlicher Stunden zu kompensieren. Auf Grund passgenauer Planungen und großen Einsatzes des Kollegiums ist es uns bisher gut gelungen, die Unterrichtsversorgung im Rahmen der aktuellen Erlasslage und unter Berücksichtigung unseres Hygienekonzeptes weitestgehend zu gewährleisten. Wegen der angespannten Personalsituation kann es zukünftig - auch bei uns - zu kurzfristigen Änderungen im Stundenplan kommen.

Wir versuchen diese Situation mit allen uns zur Verfügung stehenden Möglichkeiten zu vermeiden. Dennoch können wir eine durchgehende Unterrichtsversorgung nicht gänzlich garantieren. Im krankheitsbedingten Notfall kann für einzelne Halbgruppen tageweise der Präsenzunterricht an der Schule ausfallen. In diesem Fall erhalten Sie so früh wie möglich (am Vorabend oder spätestens morgens bis 7.20 Uhr) eine telefonische Information. Kinder mit einem Anspruch auf Notbetreuung können bei Notwendigkeit an dieser teilnehmen.

Freundliche Grüße



Martin Stammnitz
Schulleiter



Kathrin Wolf
stv. Schulleiterin